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13 :15 Chant « L’un d’entre eux » 
 
Il y a des gens presque partout 
Dont le cœur est en flammes 
Du feu tombé à la Pentecôte, 
Qui les a sanctifiés; 
Il brûle maintenant dans mon cœur, 
Oh, à Son Nom, la gloire! 
Je suis si heureux de dire : 
« Je suis l’un d’entre eux! » 
 
        Refrain 
L’un d’entre eux (2) 
Je suis si heureux de dire : 
« Je suis l’un d’entre eux! » 
L’un d’entre eux (2) 
Je suis si heureux de dire : 
« Je suis l’un d’entre eux! » 
 
Ils étaient tous dans la chambre haute 
Et priaient en Son Nom, 
Ils furent baptisés du Saint-Esprit 
Et de force pour agir; 
Ce qu’Il fit pour eux ce jour-là, 
Il le fera pour toi, 
Je suis si heureux de dire : 
« Je suis l’un d’entre eux! » 
 
 
 
17 :46 
À quel point êtes-vous heureux d’être l’un d’entre eux ?  (Applaudissements) Amen, chaque fois 
que j’entends ce chant, mon esprit repense à ce jour, repensez-y, à Memphis Tennessee. Voici 
qu’une femme de couleur se tenait au portail, elle regardait dans la rue, et voici que vient un 
petit homme qui portait un chapeau brun, qui descendait la rue en chantant :  “L’un d’entre eux, 
l’un d’entre eux.”  
 
Elle dit : “Bonjour Pasteur,” 



 
Il dit : “Connaissez-vous mon nom ?” 
 
Elle répond : “Non monsieur, je ne sais pas.” Elle dit : “Je suis comme cette femme Sunamite et 
“J’ai demandé à Dieu, ou est Ton Élie?” Amen. (Applaudissements) 
 
Il lui a répondu : “Reste juste-là, Je vais l’envoyer.”  
 
Il dit: “Comment m’a-t-elle reconnu?” Parce qu’elle était … 
 
L’un d’entre eux (2) 
Je suis si heureux de dire : 
« Je suis l’un d’entre eux! » 
L’un d’entre eux (2) 
Je suis si heureux de dire : 
« Je suis l’un d’entre eux! » 
 
20 :04 
Gloire au Seigneur ! Nous sommes les seuls à pouvoir le dire, seulement Son épouse, nous 
sommes l’un d’entre eux. Gloire au Seigneur ! Amen, vous pouvez vous asseoir.  
 
Oui, monsieur. Merci Seigneur! Je suis heureux d'être ici ce soir. Êtes-vous heureux pour la 
révélation de Jésus-Christ qu’Il vous a donnée? Amen. Mais en voulez-vous davantage ? 
Amen. C'est notre cri. « Donne-m-en plus Seigneur Jésus », je veux davantage de Lui.  
 
Avez-vous lu votre livre des Âges de l'Église? Oh, si vous n'avez pas pu le faire, vous êtes en 
train de manquer quelque chose. Il y a tellement de pépites. Nous étions là derrière, nous en 
parlions un peu plus tôt. Et c'est comme, “Oh la la, je veux lire cette citation, je veux lire cette 
citation, je veux lire cette citation, et bientôt, tout est surligné, mes pages sont entièrement 
jaunes. Tout est bon. Il n'y a rien de mauvais et tout cela a quelque chose à dire à l'Epouse de 
Jésus-Christ. Il a dit que c’est tellement important en ce jour et en ce temps, cette révélation qui 
se manifeste à l'Épouse en ce temps de la fin. Et pour nous plus que jamais, je crois, il faut 
nous préparer, pour être prêts quand cette révélation se manifestera. Et il y a quelque chose qui 
se produit lorsque l'Epouse se rassemble, il a dit, que les langues de feu se rassemblent, cette 
révélation qui se manifeste et Il nous a permis d'en faire partie. Amen. Avez-vous aimé la 
présentation Agapao hier? (Applaudissements) Gloire au Seigneur ! Amen. Gloire au Seigneur ! 
Amen. Merci. 
22 :17 
Pour vous qui suivez via le streaming, nous allons passer dans votre ville pour vous montrer la 
tournée Agapao, et vous montrer ce que Dieu est en train de faire. Il a été difficile de garder le 
secret pendant quatre ans. Mais nous l'avons fait parce que Frère Branham dit qu'il faut faire 
attention. Il faut être prudent. Il dit que lorsque vous laissez le diable savoir ce qui se passe, il 
vous combat. Et donc nous savions et ça a été un combat et ça continue d'être un combat. Mais 



nous voulons être comme il est dit dans la vidéo, nous prions, c’est ce qui termine le travail. 
Amen ? N’est-ce pas que ce sera merveilleux ? Amen, amen.  
 
Ce sera une telle bénédiction pour l'Épouse de Jésus-Christ à l'étranger et les frères vous ont 
expliqué un peu ce qu'il en est. Tout le monde devient un distributeur. Tout le monde est 
capable de transférer ces Messages de l'un à l'autre. Quel temps, de pouvoir le faire, pour 
l'Épouse de Jésus-Christ, c’est vraiment une vision qui devient réalité. Dieu savait avant la 
fondation du monde que cette technologie … nous devons le croire. Frère Branham a dit que 
c'est la raison pour laquelle le magnétophone a été inventé, c’est pour enregistrer ce Message 
afin d’emmagasiner de la Nourriture pour l'Épouse de Jésus-Christ. Où serions-nous en ce 
moment  s'il n'avait pas fait ça ? Nous serions dispersés, nous serions ce dont nous entendons 
parler, dans les dénominations, rétrogrades, retournés dans le monde et tout le reste, une autre 
dénomination de nouveau, voilà où nous en serions. Mais Dieu, Il a emmagasiné cette 
Nourriture. Il a permis l'invention du magnétophone pour que nous puissions entendre par nous-
mêmes exactement ce qu'il a dit. Et il a dit que ça n’a pas besoin d'interprétation. Dieu … Voici 
l'interprète, juste là. Amen. (Applaudissements) 
24 :21 
Il a envoyé un prophète pour qu’Il puisse parler à travers le Saint-Esprit à Son épouse, pour 
appeler son Épouse, et nous voici ici en train de nous régaler de cette Parole. Et comme c'est 
merveilleux d'y revenir : nous avons tous un rôle à jouer. Il dit que nous avons tous un 
ministère. Écoutez ceci. “Chaque personne dans l’église a un ministère particulier, et ce 
ministère particulier opère en harmonie avec tous les autres ministères, pour l’édification du 
Corps de Jésus-Christ.” Merci, Seigneur Jésus. Je peux en faire partie. Vous pouvez en faire 
partie. Nous en faisons tous partie. Amen. 
  
C’est tellement merveilleux dans ce Message. Il n'y a pas de “moi, je suis grand” et “toi tu es 
petit” dans ce Message. Je dois simplement trouver ma position et ma place dans ce que le 
Seigneur veut que je fasse. Oui, c'est ce que vous devez faire, peu importe ce que c’est, et c'est 
ce que nous faisons. “Seigneur, que veux-Tu que je fasse ?” “Dans quelle position veux-tu que 
je sois ?” “Engagez-vous et restez-là. Une femme au foyer qui élève des enfants est tout aussi 
importante que Frère Joseph ici derrière cette chaire. Amen. 
 
C'est ce que je crois, parce qu'il dit que vous devez trouver votre place. Il a dit qu'il aimait cet 
ivrogne qu’il a sauvé il y a quelques minutes, autant qu'Il m'aime. Nous sommes tous des 
enfants. Si vous êtes tous des pères et des mères, quel enfant aimez-vous le plus? Vous ne 
pouvez pas le faire. Il nous aime tous également. Et donc une fois que nous avons trouvé notre 
place, il dit : “C’est Mon enfant.” « Tu fais exactement ce que Je veux. »  
 
Et Il dit : « qu'est-ce qui vient avec cela? La souffrance. » L'une des choses que nous venons 
d'apprendre, c'est qu'il parle de l'amour. Il dit que nous pensons que l'amour c'est 
toujours…Comment Dieu peut-Il aimer, puis laisser tous ces tourments arriver ? Il devait 
souffert. Nous devons souffrir. Nous devons souffrir pour prouver qui nous sommes. Il dit que 
c'est ça l’amour véritable.  
 



26 :28 
Une mère qui, jour après jour, élève son enfant, en faisant tout ce que Dieu vous a demandé de 
faire, c'est la volonté parfaite de Dieu dans votre vie. C'est alors que le Tuteur, dans Son 
rapport, dit : "Oh la la, il agit ou elle agit exactement comme Toi, Père. Ils prient davantage. Ils 
sont dans la Parole. Ils Te louent, ils chantent pour Toi. Ils lisent leur Bible. Ils témoignent au 
monde qu'ils sont l’un d’entre eux. Ils sont simplement comme Toi.”  
 
“Ah, maintenant ils progressent. Maintenant, ils se préparent.”  
 
Est-ce le rapport que vous voulez pour le Père, que le Saint-Esprit lui renvoie ? Amen ! 
 
Il dit qu'ils n'ont plus de rancune. Est-ce qu'il y a des rancunes là ? Non, nous nous en sommes 
débarrassés pas vrai ? Il n'y a plus de méchanceté, plus de rancunes. Et encore une fois, je 
pense que c'est important. Nous en avons parlé ce mercredi. C’est là que, parfois nous 
regardons aux grandes choses. Et ce n'est pas …Ce sont les petites choses qui nous 
enveloppent si facilement, qui se mettent en travers de notre chemin.  
 
Vous pensez : “Mon ami, je m’en sors assez bien. Je ne fais pas ces choses-là. Je m’en sors 
assez bien.” Ce sont les petites choses qui nous enveloppent si facilement, nous nous 
énervons, nous nous mettons en colère, nous en voulons à quelqu'un ou nous avons nos idées. 
Le Père n'aime pas ça. C'est ce que nous voulons éliminer. C'est ce que je veux éliminer et 
vous le confesser. « Je veux que ça disparaisse de ma vie, Seigneur. Je ne veux pas de ça. Je 
ne veux pas être comme ça. » Il sait que je suis humain et que je fais des erreurs. Vous allez 
faire des erreurs. Il dit que c'est comme ça qu'Il perfectionne Son Épouse.  
 
Quand vous faites une erreur, et que vous la mettez en ordre, c'est là que le Tuteur Lui fait un 
rapport. “Il est tout comme Toi, Il est tout comme Toi. Il a failli, Il l'a vu, il l'a mis en ordre, il est 
tout comme Toi, Père.” Donc, ce n'est pas que vous avez fait une erreur. “Oh, il a failli, et fait 
une erreur.” Il s’agit de la mettre en ordre. C'est là que vous Le rendez fier, Il est fier de vous. 
Amen ? Amen.  
 
Il nous a parlé de la révélation de Sa Parole aux messagers et qui est le premier messager de 
l'âge de l’Église d’Éphèse ? (Paul), aux ? (Ephésiens). Et le deuxième messager ? (Irénée.) 
N’étais-ce pas Polycarpe ? (Non.) Irénée. Amen. 
 
Et il dit, qu'est-ce que ça signifiait pour les gens de Smyrne? Il dit l'amertume. Il dit qu'ils se sont 
éloignés de la Parole. Il dit qu'ils voulaient, ils voulaient des évêques, ils voulaient des prêtres, 
ils voulaient une hiérarchie instituée là. Et il dit que même les croyants qui avaient commencé 
dans cette génération, ont commencé à reculer. Comme ils ont commencé à s'engager dans 
cette voie. Et il dit que c'est ce qu'ils voulaient. Et il dit que c'était l’esprit nicolaïte qui agissait 
dans l'église. Et il dit qu'ils haïssaient ça. Et il dit : « Moi aussi, Je hais ça. Je hais ça aussi. »  
 
29 :19 



Mais c'est aussi l'une des choses, un gros problème au sein des croyants du Message que 
nous avons. Et c'est que, parfois, les gens ont une fausse idée. Et ils pensent, vous savez quoi, 
c'est moi qui ai raison ou rien du reste. Ah ! Vous devez croire comme je crois ou vous êtes 
faux. C'est une erreur. C'est faux. Ce n'est pas ce que le prophète a dit de faire. Il a dit : "Vous 
ne pouvez pas être comme ça". Le grand malentendu, c'est, Frère Joseph contre le ministère. 
J'exerce le ministère en ce moment même. Ceci est le ministère, alors comment puis-je être 
contre cela ? 
 
Je crois que dans cette église, nous voulons écouter les bandes, c'est ce que nous voulons 
écouter. (Applaudissements) Amen. 
 
Est-ce que ça signifie qu’ils sont faux s'ils ne le font pas ? Non, ça ne fait d’eux des faux. Ils 
doivent faire ce qu'ils se sentent conduits par le Seigneur à faire. Il y a des hommes de Dieu qui 
donnent leur vie pour ce Message et croient ce Message. Et je le lisais l'autre soir, si vous 
l'avez entendu, juste... quand je l’ai entendu, j’ai dit, Frère Branham… Je vais le dire à l'église et 
je veux que Tu le dises pour moi parce que nous croyons ce qu'il a dit et c'est ce sur quoi nous 
voulons nous aligner, sur ce qu'il a dit.  
 
 
Il dit: “J’ai dit : “ je me tiendrai entre les deux groupes et je dirai : ‘Nous sommes frères!’” Ça 
m’est égal, peu m’importe si quelqu’un n’est pas d’accord, ça ne change absolument rien pour 
moi, il demeure mon frère.” Amen ? Amen. “Il dit, il dit : “J’ai un frère qui aime la tarte aux 
pommes; je préfère celle aux cerises, mais je ne vais pas couper la communion avec lui. Il peut 
manger sa tarte aux pommes et je peux manger ma tarte aux cerises. Et je mets de la meringue 
sur la mienne,” Moi aussi. “S’il n’en veut pas, eh bien, il peut l’avoir. Vous savez… vous savez 
ce que c’est, ce truc fouetté qu’on met là-dessus, vous savez, de la “crème fouettée”. J’aime 
ça.” Il dit : “Je deviens trop vieux maintenant pour en manger… Mais je … C’est ce que j’aime. 
S’il n’aime pas ça, il n’est pas obligé d’en manger. C’est très bien, je vais manger la mienne. 
Mais il demeure mon frère!”  
31 :52 
Il dit : “Et donc je—j’aime ça, j’aime la communion fraternelle. Mais quand nous traçons des 
lignes comme ça, et que nous disons : “Non, c’est notre dénomination”, c’est notre 
dénomination, quand vous dites : « si vous ne voyez pas comme moi, » il dit ça c’est une 
dénomination. Nous ne voulons pas faire ça. 
 
Il dit : “Et  nous voulons tendre la main et serrer la main à la personne à côté de nous et dire : 
“Que Dieu te bénisse, frère!” Oh! la la! C’est là qu’on peut avoir de la communion fraternelle. 
Quand vous n’avez pas en vous cette racine d’amertume, comme l’avaient les gens de Smyrne 
autrefois, vous produisez la même chose.” Donc, nous sommes tous frères et sœurs en Christ. 
Amen ? Amen. (Applaudissements)  
 
Mais nous croyons que:  
- la Foi vient de ce qu’on ? (entend) 
- Entend de la ? (Parole) 



- Et la Parole est venu au ? (prophète)  
C'est ce que nous croyons tous. Amen. Gloire au Seigneur ! 
33 :04 
Nous sommes si reconnaissants et c'est ce que fait ce Message. Il rassemble l'Épouse 
ensemble dans l'unité et nous croyons en une seule chose : Dieu a envoyé un prophète. Et 
c'est ce que nous croyons, c'est ce qui nous rassemble. C'est comme nous passons à travers 
chacun et voici nous entendons parler de Paul, nous entendons parler d’Irénée. Nous 
entendons parler de Martin, nous reconnaissons qui est le messager de notre jour. Il dit que 
c'est là la véritable révélation. Il dit que c'est là, quand le diable vient, Il dit que la véritable 
preuve du Saint-Esprit c’est quand vous pouvez dire amen à chaque Parole. Vous croyez 
chaque Parole que ce prophète a apportée. Croyez-vous chaque Parole ? Amen. Gloire au 
Seigneur ! Je le crois aussi. Je crois chaque Parole. 
 
[N.D.E: Consécration des bébés] 
38 :44  
Pouvons-nous tous nous lever pour aller à la prière maintenant ? Et inviter le doux Saint-Esprit 
à venir et être avec nous. Nous savons qu'Il est ici. Vous savez qu'Il est ici ? (Amen) Est-Il avec 
vous partout où vous allez ? (Amen) N'en êtes-vous pas heureux ? Comment serait-ce de 
marcher dans ce monde, si vous Le n'aviez pas constamment à côté de vous ? Pouvez-vous 
imaginer ? Ce n'est pas la vie. Ce n'est pas vivre. 
 
Mais vous L’avez. Vous L’avez constamment, tout le temps. Ce Saint-Esprit, simplement 
toujours là, vous pouvez toujours Le sentir. Si merveilleux ! Comme Il est précieux ! Et Il nous 
donne l'occasion de nous rassembler en tant que frères et sœurs en Christ et de L'adorer, 
d’écouter Sa Nourriture emmagasinée. Comme c'est merveilleux. Nous voulons incliner la tête. 
Nous voulons simplement penser à Lui et méditer sur Lui. Le remercier pour Sa grâce et Sa 
miséricorde. Tout ce qu'Il fait pour nous. Nous voulons L'accueillir pour être ici avec nous. Lui 
laisser savoir que : « Tu es le bienvenu, Père. Tu es le bienvenu. Sois le bienvenu ici avec nous 
ce soir et partout où nous allons. »  
 
Seigneur, rends-nous davantage comme Toi. Père, nous nous sommes tous rassemblés 
maintenant, pour joindre nos langues de feu ensemble et venir devant Ton trône parce que 
nous avons tous des besoins. Nous avons des demandes de prières, nous savons. Nous 
savons, Il va y répondre parce que nous savons qu'Il ne peut pas échouer.  
 
Et nous croyons que nous sommes cette semence royale d'Abraham. Le croyez-vous ? Du plus 
profond de votre cœur, « Seigneur, je crois et je l’accepte, je suis Ton enfant. Je suis une 
semence royale d'Abraham. Tu m'as prédestiné avant la fondation du monde. Tu savais que je 
serais ici ce soir. Et Père, je crois de tout mon cœur que lorsque j'invoquerai Ton Nom, et que je 
demanderai quelque chose, je le recevrai. » Nous en sommes si reconnaissants.  
 
Nous avons quelques requêtes qui nous sont parvenues…  
42.09 
 



Nous avons tous des besoins. Levons simplement la main et disons : “Seigneur, Tu sais quel 
est mon besoin, et nous savons que Tu vas y répondre Seigneur Jésus. Tu vas y répondre ce 
soir, Seigneur. Nous voulons juste tendre la main et Te toucher Seigneur Jésus, et nous 
accrocher à Toi, Seigneur. Et ne jamais Te laisser partir.” Sois avec notre demande, soit avec 
nous, fait que nous soyons plus comme Toi. Pardonne-nous les petites choses qui nous 
enveloppent si facilement et rapproche nous plus près de Toi Seigneur Jésus. Accorde-le, 
précieux Seigneur!  Chantons notre petit chant maintenant alors que je demande à notre Frère 
Samuel de venir ici et de présenter ces demandes au Seigneur Jésus. 
Chant : Avance et touche le Seigneur comme Il passe ici… 
 


